
第28回みやざきおもてなし向上委員会

第27回は、3月16日（水）13時半から、県庁3号館3階研修室で行いました。

５名の参加ですが、新しい年度に向けての具体案がたくさん出ました。４月からは本格的に稼働していきた

いと思いますので、どうぞご協力をお願いいたします。

◎おもてなし向上委員会２３年度課題
・まず、例会には２０人出席を目指し、工夫する。

・まずは足元固めが必要。

・組織以外にも、興味を持つフットワークの軽い方々に参加してもらえるような仕組みづくりをする。

・２３年度以降は会員数を増やし、運営は係を作って各係に任せるようにする・・・というのを目標に。

・例会に出られない人にはドネーションを設けるのはどうか？

・募集対象は、法人、団体、個人

例会は団体中心、行事・イベントでは個人参加できるように集める。

・１年じっくりかけて浸透するように働きかける。

・心の部分に触れるような取り組みを考える。

・人を磨く取り組み。

・人とのふれあいを見直す取り組み。

第28回の会合は、4月20日(水)13：30～ 場所は、

いつもの県庁3号館3階研修室です。

たくさんの方の参加をお待ちしております。よろし

くお願いいたします。

みやざきおもてなし向上委員会

専用メールアドレス

omotenashi@smile-c.com

◎おもてなし向上委員会、広報！
・４月２０日配布の商工会議所の会報（３０００部弱）に、おもてなし向上委員会が載ります。

ここで“みやざきおもてなし向上委員会”をアピールし、会員募集をしていきます。

◎おもてなしマイスターについて（案）
・宮崎観光検定合格及びおもてなしセミナー受講を条件として“おもてなしマイスター”を授与する。

・バッジ代は講演料などでまかなう？

・先にプールしておく費用が必要になるが、それはどうするか？

・将来的には、すでにおもてなしマイスターを持っている人の更なるブラッシュアップも視野に入れる。

２３年度の“みやざきおもてなし向上委員会”は、

一人が加わり、合計３人が中心になって運営して

いきます。
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皆さまのご協力を、よろしくお願いいたします。


